

Nuestro PROPÓSITO:
Innovamos para tu salud y bienestar, cuidamos inspirando tu confianza

HEMODIÁLISIS A DOMICILIO

La **Unidad de Nefrología** ha comenzado a practicar la **Hemodiálisis a Domicilio**, tras completar la formación específica del personal médico y de enfermería encargado de esta técnica. **La primera sesión se ha realizado con éxito al paciente seleccionado** como el más adecuado para iniciar este programa, marcando así un hito en la atención renal de nuestro hospital.



La Hemodiálisis a Domicilio supone una **mejora significativa** para algunos pacientes, al permitirles recibir el tratamiento en su propio entorno, y también para el hospital, ya que amplía la capacidad de la unidad para ofrecer cuidados más versátiles y personalizados.

Este avance refleja el **compromiso** del Hospital Universitario Infanta Cristina **con la innovación y la humanización** de la atención sanitaria.

PLAN DE INVIERNO

La **Comisión de Dirección** ha **aprobado** el Procedimiento del **Plan de Invierno** en el Hospital, que tiene como objetivo gestionar adecuadamente la mayor afluencia de pacientes que se prevén de cara a los meses de invierno.

El Plan de Invierno establece las **medidas organizativas necesarias** que aseguren la adecuada atención a los pacientes mediante la **adaptación de los recursos disponibles al aumento de la demanda** provocado por infecciones secundarias a virus respiratorios (SARs-COV 2, VRS, Gripe A, Gripe B), con el **menor impacto posible** sobre el resto de **actividad asistencial**.

Principalmente, medidas basadas en la optimización de los criterios de alta hospitalaria; mayor eficiencia de recursos en Hospitalización a Domicilio, consultas, Hospital de Día y Cirugía Mayor Ambulatoria. También se incorporará el Cuadro de mando diario para el seguimiento de la presión asistencial, la situación de impacto y el grado de saturación de la Urgencia, habilitándose progresivamente las camas y los recursos necesarios a la demanda existente.

CAMPAÑA VACUNACION GRIPE

La **Comunidad de Madrid** recuerda la **importancia de la vacunación frente a la gripe** tras superarse el umbral epidémico y alcanzar una incidencia de **42 casos por cada 100.000 habitantes**, duplicándose respecto a la última semana, tal y como refleja el último Informe Epidemiológico de la Dirección General de Salud Pública. En **nuestro hospital**, desde que se inició la campaña de vacunación el mes pasado, **ya se han vacunado casi 700 trabajadores**. Si no te has vacunado, aún estás a tiempo de inmunizarte antes de que llegue el pico epidémico.



Solo tienes que acudir sin necesidad de **pedir cita a la Consulta de Enfermería del Salud Laboral** de lunes a viernes de **08:00 a 15:00 h**. Si tienes alguna duda o deseas más información, puedes ponerte en contacto con los teléfonos: **638210830 - 619127265 - 911913166 - 413166**

CONCURSOS DECORACIÓN Y FELICITACIÓN NAVIDEÑA

Se abre el plazo para la **VI Edición del Concurso de Decoración Navideña** con el objetivo de hacer del hospital un lugar más acogedor y entrañable en estas fechas para los pacientes y trabajadores, mediante la decoración de las plantas de hospitalización y las unidades o servicios.

El **lunes 15 diciembre** el **último día** para decorar las unidades. El **Jueves 18** de diciembre el **Jurado visitará las plantas** y aprovechará para felicitar las fiestas a los trabajadores del hospital.

También se pone en marcha el **II Concurso Infantil de Felicitaciones Navideñas** para hijos de trabajadores del hospital, que **utilizará una de las obras ganadoras como felicitación institucional** del hospital.

Los participantes podrán entregar sus obras en el despacho de secretaría de Gerencia, o enviar una fotografía en alta calidad por correo electrónico a **gerencia.hsuresalud.madrid.org** La **fecha límite** para la presentación de las obras es el **jueves 11 de diciembre**.

El **viernes 19 de diciembre** se entregará los premios a los ganadores de ambos concursos en el Salón de Actos.

CONCIERTO MÚSICA EN VENA

Este martes 25 de noviembre, el Hospital Universitario Infanta Cristina vivió una mañana especial gracias al **concierto** ofrecido por el grupo vocal **Voces de Plata**, en colaboración con la **Fundación Música en Vena**. La actuación tuvo lugar en el pasillo central de la planta baja, donde **pacientes, familiares y profesionales pudieron disfrutar** de un repertorio variado en español, interpretado a dos y tres voces.



La música llenó el pasillo central de emoción, recuerdos y sonrisas. El grupo, dirigido por Óscar Benet, logró conectar con el público desde el primer acorde, creando un ambiente cálido y cercano que alivió por un momento la rutina hospitalaria.



El hospital agradece a la **Fundación Música en Vena** su **compromiso con la humanización de los espacios sanitarios**, y a **Voces de Plata** por su sensibilidad y generosidad. Iniciativas como esta refuerzan el propósito del HUIC, no solo de proporcionar los mejores cuidados, sino de facilitar la mejor experiencia para el paciente o acompañante.

DOCTORES SONRISA

Este jueves hemos recibido de nuevo la **visita de la Dra. Lunarcita**, una de las **Doctoras Sonrisa de la Fundación Theodora**, al área de hospitalización y de Urgencia pediátricas, que ha compartido con los más pequeños risas y momentos de alegría.

La visita de los doctores Sonrisa **se repetirá los próximos jueves 4 y 18 de diciembre**, gracias a la colaboración de la Fundación Sacyr.

La labor de los doctores Sonrisa alcanza también el **acompañamiento a niños en una operación**, tanto en la pre-cirugía hasta la entrada en quirófano, como en el despertar cuando salen de quirófano, en todo momento en colaboración con el personal médico-sanitario y bajo el Protocolo Hospitalario.



BIBLIOTECA DEL HOSPITAL

Informamos de las **próximas convocatorias** para la formación online respecto a la **Base de Datos Bibliográfica Wos of Science (WOS)**, como apoyo a la actividad científica e investigadora. En la página podréis encontrar también los materiales de formación de sesiones anteriores. Se accede a través de la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (FECYT):

<https://www.recursoscientificos.fecyt.es/servicios/formacion/online>

Próximos cursos online:

- **9 diciembre**, de 14:00 a 15:00. **Descubrir los perfiles de investigadores en Web of Science.** Nivel básico.
- **10 diciembre**, de 14:00 a 15:00. **Administrar un perfil de investigador en Web of Science.** Nivel avanzado.
- **11 diciembre**, de 14:00 a 15:00 horas. **Las métricas de los perfiles de investigadores de Web of Science.** Nivel avanzado.

ESCUELA MADRILEÑA DE SALUD

[PINCHA AQUÍ](#)

AULA VIRTUAL

Neumonía

La Neumonía es una infección del pulmón que puede ser causada por múltiples microorganismos (bacterias, virus y hongos). Cualquiera puede sufrir neumonía y existen muchos factores que determinan que una persona sea más susceptible a infección por unos microorganismos u otros. Los síntomas de las neumonías son variables. Algunos casos se presentan con lo que se llama una "neumonía típica", que consiste en la aparición en varias horas o 2-3 días de tos con expectoración purulenta o herrumbrosa, en ocasiones con sangre, dolor torácico y fiebre con escalofríos.



En esta aula virtual de la escuela de salud de la Comunidad de Madrid se hablará de las Neumonías, de cómo se transmiten, sus signos y sus síntomas, su diagnóstico y su tratamiento y cuidados.